
召 集 年 月 日 令和５年７月２４日

召 集 場 所 山北町役場　４０３会議室

開 会 日 時 令和５年７月２４日　午前９時００分

閉 会 日 時 令和５年７月２４日　午前１０時０５分

出 席 し た 教 育 長
及 び 委 員

教　 育 　長　　石　田　浩　二
委　　　　員　　野　地　泰　次
委　　　　員　　小　菅　正　子
委　　　　員　　今　村　敏　雄
委　　　　員　　佐　藤　直　美

欠 席 し た 委 員 な　し

議案説明のために
出 席 し た 者

こども教育課長　　髙　橋　英　治

出 席 し た 書 記 こども教育課　主幹　山　村　美果子

会議に付した事件
議案
・令和６～９年度使用小学校用教科用図書の採択について
・令和６年度使用中学校用教科用図書の採択について

会 議 の 経 過 別紙のとおり

令和５年　山北町教育委員会［臨時会］議事録



令和５年７月２４日

石田教育長 　本日は、教育委員全員出席により、ただ今から令和５年山北町
教育委員会臨時会を開催します。
　　

石田教育長 　続いて教育長あいさつを行います。
　先日、２０日に終業式がありました。園長・校長から１学期の
園・学校の様子及び終業式についての報告がありました。特に小
学校においては、新型コロナの対応としてこれまで放送による朝
会や集会であったものが、今回は１年生から６年生まで全員が体
育館に集合して終業式を実施することができました。児童たちは
静かに素早く整列し、話しを聞く態度も良く、以前と同様な行動
が取れていたと校長が感心しておりました。なお、長期の夏休み
に入りましたが、事故の無い、安全で楽しい充実した夏休みに
なってほしいと願っています。
　それでは、議事に入る前に本日の教育委員会臨時会は、小学校
及び中学校の教科用図書の採択が議題となります。特に小学校に
おいては、２８日に開催される足柄上採択地区協議会の山北町と
しての事前選定となりますので、本日の日程第１の議題につきま
しては、非公開とさせていただきたいと思いますが、いかがで
しょうか。

　　「全員了承」

石田教育長 　それでは、日程第１（議案第１１号）につきましては、非公開
として取り扱うことといたします。

石田教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第２（議案第１２号）令和
６年度使用中学校用教科用図書の採択についてを議題といたしま
す。

石田教育長 　　【議案第１２号について、別紙資料により提案する】

こども教育課長 　　【議案第１２号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第１２号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

こども教育課長 　補足になりますが、現在使用している教科書について、特段支
障はないことを学校に確認しています。

石田教育長 　ただ今、学校への確認について報告がありましたが、皆さまい
かがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第１２号についていかがでしょう
か。

山北町教育委員会会議の経過



　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１２号は全員賛成で可決されました。

以下非公開

［午前１０時０５分］


